

LE QUOTIDIEN

Quotidien de Roubaix-Tourcoing et de la Région

Abonnements	
Nord et départements limitrophes :	
3 mois	150 fr.
6 mois	280 fr.
1 an	520 fr.
Autres départements :	
3 mois	160 fr.
6 mois	300 fr.
1 an	550 fr.
Compte chèques postaux : 1410 67	

Le Premier Régiment de France
symbolise toutes les armes qui composent l'armée française

LES TROUPES ALLEMANDES QUI PROGRESSENT au sud-ouest de Chaskoff et de Pogrebitché ONT EXTERMINÉ des FORCES SOVIÉTIQUES

QUARTIER GÉNÉRAL DU FÜHRER, 28 JANVIER. — Le haut commandement des forces armées allemandes communique :

Les violents combats déchaînés près de Kersch et de Pörsch, où les bolcheviks ont déclenché jeudi une nouvelle attaque, ainsi que ceux au sud-ouest de Tschakoff et au sud-est de Belya-Zerkow se poursuivent. Les succès obtenus ont été importants. La 6^e armée bolchevique est repoussée à l'arrière par nos troupes, attaquant au sud-ouest de Chaskoff et au sud-est de Pogrebitché, ont progressé malgré la violente résistance ennemie. Elles ont détruit plusieurs centaines de planches et détruit 115 chars.

Dans le secteur de combat de Nowgorod-Wolinsk, plusieurs assauts soviétiques ont échoué.

Entre la Béréina, toutes les tentatives des forces de percer nos lignes ont été vaines à l'échec au cours de violents combats. Au nord-ouest de la ligne et au sud de Leningrad la bataille défensive se poursuit avec une recrudescence d'acharnement. 234 chars ennemis ont été détruits jeudi sur le front de l'Est.

et que, de toute façon, leur exécution porte tous les indices de calculs purement schématisés. La situation des troupes allemandes est donc excellente. Le haut commandement allemand ne connaît pas de soucis.

Une fois de plus, les Soviétiques ont essayé de repasser du terrain, cette fois dans le secteur de Chaskoff. Ils n'ont obtenu que de faibles succès et ont subi de lourdes pertes. Ils n'ont donc plus eu d'autre choix que d'abandonner à pied d'œuvre des positions qu'ils avaient occupées. Les troupes allemandes ont poursuivi leur progression vers le nord et ont renforcé leurs divisions qui, parées du secteur de Leningrad, ont dirigé leurs opérations vers le sud-est. Les troupes allemandes ont poursuivi leur progression vers le sud-est et ont renforcé leurs divisions qui, parées du secteur de Leningrad, ont dirigé leurs opérations vers le sud-est.

Le Conseil municipal de Paris présente ses vœux au Chef de l'Etat

Vendredi 28 janvier. — Vendredi, le Conseil municipal de Paris, réuni sur la proposition de son président, M. Pierre Taittinger, président, a tenu sa séance. Le Conseil a adopté, à l'unanimité, une résolution qui exprime ses vœux pour la victoire de la France et pour la libération de la patrie.

M. Pierre Taittinger, président, a lu le texte de la résolution. Elle exprime les sentiments de la population parisienne et de la population française tout entière, qui se joignent à l'Assemblée nationale pour adresser au Chef de l'Etat ses vœux de confiance et de confiance.

M. Taittinger a ensuite lu le texte de la résolution. Elle exprime les sentiments de la population parisienne et de la population française tout entière, qui se joignent à l'Assemblée nationale pour adresser au Chef de l'Etat ses vœux de confiance et de confiance.

ECHEC D'ATTAQUES ALLIÉES sur le front d'Italie

QUARTIER GÉNÉRAL DU FÜHRER, 28 JANVIER. — Le haut commandement des forces armées allemandes communique :

Dans le secteur occidental du front de l'Italie du Sud, plusieurs attaques locales ennemies ont échoué dans la nuit du 27 au 28 janvier. Les troupes allemandes ont subi de légères pertes.

Sur la tête de pont au sud de Rome, on a enregistré jeudi, une vive activité de reconnaissance et de contre-attaques.

45 avions anglo-américains abattus au-dessus du Reich, de l'Italie et du Nord de la France

QUARTIER GÉNÉRAL DU FÜHRER, 28 JANVIER. — Le haut commandement des forces armées allemandes communique :

Les avions anglo-américains ont subi de graves pertes au-dessus du Reich, de l'Italie et du Nord de la France. Les avions allemands ont abattu 45 avions ennemis au cours de la nuit du 27 au 28 janvier.

Les avions ennemis ont été abattus au-dessus du Reich, de l'Italie et du Nord de la France. Les avions allemands ont abattu 45 avions ennemis au cours de la nuit du 27 au 28 janvier.

Nouvelles de France

40 francs la plaque de bicyclette

Vendredi 28 janvier. — Le prix des plaques de bicyclette sera de 40 francs à partir du 1^{er} février 1944.

Les travailleurs indépendants toucheront aussi les allocations familiales exceptionnelles du mois de décembre

On sait que les allocations familiales exceptionnelles du mois de décembre 1943 ont été versées aux travailleurs indépendants.

La jeune dormeuse charentaise s'est réveillée

Mlle Jeanne Delage, de La Rochelle, a été retrouvée vivante après avoir été déclarée morte.

Le statut de la coopération

Paris. — M. Bichon, ministre de l'Économie nationale, a annoncé le statut de la coopération.

La communauté d'entreprise

Le centre des jeunes patrons, dont nous avons déjà signalé les initiatives, vient de publier les résultats d'une enquête effectuée parmi ses membres sur la communauté d'entreprise.

Tout d'abord, la brochure donne une définition de l'entreprise, c'est-à-dire un but économique déterminé, un certain nombre d'hommes dotés de capacités de production économique, auxquels le chef d'entreprise procure les moyens de les mettre en œuvre.

Puis, elle rappelle que l'entreprise contemporaine est dominée, comme toute la civilisation moderne, par le matérialisme et l'individualisme. Celle de demain, au contraire, devra être communautaire, c'est-à-dire que son but ne sera pas de réaliser des bénéfices personnels, mais de servir la production et la consommation.

Enfin, elle rappelle que l'entreprise contemporaine est dominée, comme toute la civilisation moderne, par le matérialisme et l'individualisme. Celle de demain, au contraire, devra être communautaire, c'est-à-dire que son but ne sera pas de réaliser des bénéfices personnels, mais de servir la production et la consommation.



Avions marins prêts à être catapultés.

LES RÉVÉLATIONS DE M. STETTINIUS sur les premières livraisons d'armes par les arsenaux américains

Berlin, 28 janvier. — Le « Voelkischer Beobachter » reproduit un extrait du « Daily Telegraph » de Londres sur les premières livraisons d'armes par les arsenaux américains.

M. Stettinius, secrétaire des affaires étrangères américaines, a déclaré que les premières livraisons d'armes par les arsenaux américains ont été effectuées en janvier 1944.

De Gaulle a-t-il signé avec Churchill un accord économique et financier ?

Berlin, 28 janvier. — Le « Voelkischer Beobachter » reproduit un extrait du « Daily Telegraph » de Londres sur les relations économiques et financières entre la France et les États-Unis.

M. Stettinius, secrétaire des affaires étrangères américaines, a déclaré que les relations économiques et financières entre la France et les États-Unis sont excellentes.

LES MINISTRES ESPAGNOLS S'IDENTIFIENT EN PERMANENCE

Madrid, 28 janvier. — Le conseil des ministres espagnols a décidé de s'identifier en permanence.

LE BANDITISME A Emmerin, deux individus attaquent le centre de ravitaillement et blessent mortellement un garde

Le centre de ravitaillement d'Emmerin a été attaqué jeudi vers 14 heures par deux individus qui ont blessé mortellement un garde.

A Erquinghem-Lys, 5.000 cartes d'alimentation sont dérobées à la mairie

Dans la nuit de jeudi, des individus ont dérobé à la mairie d'Erquinghem-Lys 5.000 cartes d'alimentation.

A La Madeleine, des cambrioleurs biléventent les gardiens d'une usine

Jeudi, vers 23 heures, des individus ont biléventé les gardiens d'une usine à La Madeleine.

Près de Marquise, (P.-de-F.) deux bandits de moins de vingt ans avaient assassiné deux jeunes femmes et un bébé de trois ans

La peine de mort sanctionne leur odieux forfait

Les deux bandits ont été condamnés à la peine de mort pour l'assassinat de deux jeunes femmes et d'un bébé de trois ans.

Crise ministérielle en Argentine

Amsterdam, 28 janvier. — Le service d'informations britannique annonce qu'il y a une crise ministérielle en Argentine.

EN CHAMPIONNAT DE FOOTBALL La Normandie terra-t-elle le jeu de la Flandre en battant l'Artois ?

L'Excelsior, le Racing et l'Union doivent valancer... l'un pour le titre, les autres pour s'en tirer

Le match de football entre la Normandie et la Flandre a été très intéressant.

Les sous-marins allemands coulent 7 navires jaugeant 51.000 tonnes et 4 destroyers, dans l'océan Glacial

Le haut commandement des forces armées allemandes communique que les sous-marins allemands ont coulé 7 navires jaugeant 51.000 tonnes et 4 destroyers dans l'océan Glacial.

LE COMITÉ D'ALGER serait reconnu officiellement

Berlin, 28 janvier. — Le « Voelkischer Beobachter » annonce que le Comité d'Alger serait reconnu officiellement.

LE RÔLE du commissariat général à l'action sociale pour les Français travaillant en Allemagne

On sait que le Commissariat général à l'action sociale pour les Français travaillant en Allemagne a un rôle important.